

Des avions espions des États-Unis volent à proximité de la côte sud de la Russie



Moscou, 29 octobre (RHC)- Un avion Boeing P-8A Poséidon et un drone Global Hawk, tous deux de la force aérienne des États-Unis, on survolé des zones proches de la côte sud de la Russie et la zone de confrontation du Donbass.

Le premier appareil a effectué un vol tout le long de la côte sud de la Russie sur la Mer Noire et il a exploré des zones de la péninsule de Crimée et la région de Krasnodar.

Par ailleurs, la mission d'espionnage du drone, qui a décollé de la base de Sigonela, en Sicile, a inclus un survol de la ligne de confrontation entre l'armée et les forces rebelles dans le sud-est de l'Ukraine.

La tension a augmenté ces dernières années entre Moscou et Washington à cause d'une campagne de la Maison-Blanche ayant pour but de trouver des prétextes pour pouvoir considérer la Russie comme une menace pour l'Europe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175135-des-avions-espions-des-etats-unis-volent-a-proximite-de-la-cote-sud-de-la-russie>



Radio Habana Cuba